Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 105 m2
Référence hubPDG
Prix 820 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier calme et verdoyant de Cannes, a seulement 10 minutes a pied de
la gare, venez découvrir une résidence haut de gamme aux couleurs
chaleureuses.Vous profiterez, en outre d'un parc complanté d'essences
méditerranéennes, de deux piscines et d'acces aux collines de la Californie et de
leurs balades.Venez poserez vos valises dans ce vaste appartement de 3
chambres dont 1 master. Vous profiterez d'un salon ouvrant sur la terrasse
orientée sud.Pour le stationnement 1 garage fermé en sous-sol accueille une

berline, et deux caves sont également comprises.Vous cherchez une vie de centre

In a quiet and green area of Cannes, just 10 minutes walk from the train station,

come and discover an upscale residence in warm colors.You will also enjoy a park

planted with Mediterranean species, two swimming pools and access to the hills of
California and their walks.Come and put your suitcases in this vast apartment with
3 bedrooms including 1 master. You will enjoy a living room opening onto the
south-facing terrace.For parking 1 closed garage in the basement accommodates
a sedan, and two cellars are also included.Are you looking for a city center life while

being quiet and in nature? ...

AGENCE IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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